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résumé:

Les écoles juridiques de réalisme de I'Ouest, ont eu leur impact sur votre
littérature arabe, ou les écrivains ont tendance a dépeindre la vie de misere et
de la miséere, ainsi que la grace et la prospérité. Faiteau loin des réalités du
transfert de ce fait, comme une arme Tzlho littérature dont le roman de
résoudre les problemes de la société de toutes sortes.

Parmi ceux-ci, les créateurs de |'écrivain algérien Mohammed Dib, qui était en
mesure de refléter le fait Drudge du peuple algérien durant la période
coloniale.

Mots-clés:

Réalisme, la littérature, le roman, la communauté, I'Algérie

Abstract:

The madhhabs of Western realism, have had their impact on your Arabic
literature, where writers tended to depict the life of misery and misery, as well
as the grace and prosperity. Fasttaau far from the realities of the transfer of
this fact, as a weapon Tzlho literature including the novel to solve society's
problems of various kinds.

Of these, the creators of the Algerian writer Mohammed Dib, who was able to
reflect the fact Drudge of the Algerian people in the colonial period.
Keywords:

Realism, literature, novel, community, Algeria

53




